

Otra urgente reunión cafetalera de "Suaves"

Con el fin de estudiar la posibilidad de regresar al mercado, los países productores de café de la variedad de "suaves", se volverán a reunir la próxima semana, en San José, Costa Rica.

Lo anterior fue informado ayer en círculos cafeteros salvadoreños, y se indicó la posibilidad de que dicha reunión tenga lugar el día lunes.

Los países concurrentes, según se dijo, serán los mismos que el 10 del mes pasado, firmaron un acuerdo en San Salvador, de suspender las ventas de café, por los bajos precios ofrecidos para el grano en el mercado internacional. Participaron en dicha reunión,

México, República Dominicana, Venezuela, Guatemala, Costa Rica, Honduras, El Salvador y Nicaragua.

Se hizo ver que la reunión de Costa Rica no tratará de buscar una apertura inmediata de las ventas, sino de "estudiar los mecanismos adecuados para regresar al mercado en forma ordenada, cuando las condiciones sean propicias y los precios hayan alcanzado precios razonables para el producto".

Posiblemente para este día, las autoridades salvadoreñas correspondientes den a conocer, la delegación cafetera que concurrirá a esa importante reunión.

Búscase en Lima un arreglo justo y digno

Nuestra satisfacción será lograr, como fruto valioso de este procedimiento de arreglo pacífico libremente convenido por ambas partes, un advenimiento justo y digno entre El Salvador y Honduras. Así declaró el canciller salvadoreño durante el acto de toma de posesión del mediador, doctor doctor José Luis Bustamante y Rivero en Lima, Perú. El texto completo del discurso pronunciado por el canciller, mayor y licenciado Alvaro Ernesto Martínez, dice:

"Al tomar posesión V. E. del elevado cargo de mediador, para el cual fue escogido de entre una lista de eminentes juristas de habla hispana, elaborada de común acuerdo entre los gobiernos de El Salvador y Honduras, se inicia el nuevo procedimiento que se

inspira en el laudable propósito de dar fin, en forma pacífica, a las diferencias existentes entre ambos países.

Constituye un alto honor para mí y para el resto de los integrantes de la delegación salvadoreña asistir a este solemne acto, que adquiere singular prestigio por el hecho de contar, ambos

— Pasa a la página 64 —

Libro del Mes exhibe Dirección de Biblioteca

El tomo número 30 de la Enciclopedia y Diccionario de Ciencias, Artes y Métricas, es el "Libro del Mes" que exhibe la Dirección de la Biblioteca Nacional.

La obra pertenece a la Colección Lambruschini, cuyos autores

— Pasa a la página 53 —

Guerra y Guerra habla de plan de trabajo municipal

Analizar y ponderar todos los proyectos municipales que quedan pendientes de la administración edilicia del ingeniero José Napoleón Gómez, se propone el concejo municipal que presidirá el ingeniero Hugo Guerra y Guerra, en el período 1978-80. Así lo declaró el futuro alcalde al ser entrevistado por los periodistas después que recibió de la Junta Electoral Departamental de San Salvador, su respectiva credencial.

Al profesional se le preguntó si impulsaría los trabajos del proyectado Palacio Municipal, que se levantará al costado sur del Parque Libertad y al contestar dijo que el proyecto del "edificio del Ayuntamiento", sería analizado y

ponderado al igual que los otros proyectos municipales que quedan pendientes con el retiro del ingeniero Gómez. Se le preguntó, concretamente, si iniciaría los trabajos del Palacio Municipal y Guerra y Guerra se limitó a repetir que "su administración analizará pendientes el Ing. Gómez.

— Pasa a la página 28 —



ANALIZARA. El futuro alcalde de San Salvador, Ing. Guerra y Guerra, dijo que analizará los proyectos municipales que dejará pendientes el Ing. Gómez.



—Foto de LA PRENSA, por Galén n. PLAN DE BECAS. Becas para estudiantes universitarios ofrece al Ministerio de Educación el Instituto de Latino América, Universidad de Rikio, Japón. Durante el ofrecimiento (de izquierda a derecha), profesor Julio Castillo Orant's, Yuich Hagashi, embajador, profesor Tomio Fujita y Masayuhi Yoshiha.

Firmas mundiales en oferta para la Presa San Lorenzo

Empresas constructoras previamente calificadas por su solvencia técnica, de varios países de América, Europa y Asia, presentaron ayer ofertas a la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEHL), para construir la presa San Lorenzo. Esta nueva planta estará ubicada aguas arriba del Puente Cuscatlán y deberá ponerse en servicio a fines

— Pasa a la página 21 —

Entregan credenciales a los concejales de 19 municipios

Ayer en la mañana se efectuó la entrega de credenciales a los concejales electos en los 19 municipios de San Salvador, incluyendo al Ing. Hugo Guerra y Guerra, futuro alcalde de San Salvador y su cuerpo de regidores electos en los comicios del 12 de marzo. La ceremonia fue presidida por los miembros de la Junta Electoral Departamental de

— Pasa a la página 48 —

Bailarinas brasileñas en elección Srta. El Salvador

Tres bailarinas pertenecientes a la Escuela de Samba de Río de Janeiro, Brasil, participarán en el show artístico que se presentará esta noche en el concurso "Señorita El Salvador 1978", en el Teatro Presidente. Las bailarinas brasileñas actuarán conjuntamente con el grupo de música "Los Embajadores de la Batucada de Brasil", quienes se encuentran en el país, cubriendo gira por Centro América.

También en el mencionado "show" tomarán parte vocalistas y conjuntos musicales salvadoreños. La presentación de las señoras candidatas, será dentro del marco de un escenario majestuoso, diseñado especialmente por el evento, con una similitud del que tendrá el concurso "Miss Universo", en Acapulco, México.

La presentación de las tres muñecas de la Escuela de Samba de Brasil, será un atractivo especial para los miles de personas que presenciarán el espectáculo, el cual culminará con la elección y coronación de la señorita que nos representará en el concurso mundial ya mencionado, que se llevará a cabo en julio, en México. El

— Pasa a la página 70 —



OTRO INCENDIO. Ayer a las 8 y 30 de la mañana se desató otro incendio en la capital. Residencia de la familia Altamirano Madriz situadas en 11ª Calle Poniente y Pasaje Cuscatancingo, fue-



ron pasto de las llamas. El Cuerpo de Bomberos sofocó el incendio tras ardua labor. Dos aspectos del siniestro.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana

INDICE

Página

Información nacional	23
Información internacional	45
Economía y Finanzas	7
Sociales	8, 10, 12, 14
	16, 18, 20, 22, 24
Su salud	13
Mensaje a la conciencia	28
Platillos Voladores	46
Deportes	39, 41, 42, 43, 44
Cómicos	52, 54
Clasificados	56, 57, 58, 59
	63, 61, 52, 63
Horóscopo personal	28
Cine, espectáculos y TV	64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71
Indicador	70